

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Terdapat salah satu sekolah yang ada di Sidoarjo yang masih menggunakan Excel sebagai alat untuk merekap rekapitulasi gaji karyawan serta manajemen gaji karyawan secara manual di SMK Sepuluh Nopember Sidoarjo yang berada di Jl. Raya Siwalanpanji, Buduran, Sidoarjo.

Manajemen gaji karyawan merupakan salah satu aspek penting dalam pengelolaan sumber daya manusia di berbagai organisasi, termasuk SMK Sepuluh Nopember Sidoarjo. Proses manajemen gaji dengan menggunakan teknologi digital seperti website menjadi salah satu langkah untuk mengolah data secara tepat dan dapat membantu tingkat produktivitas dari sebuah pekerjaan.

Dalam konteks ini, pengembangan aplikasi gaji karyawan berbasis website di SMK Sepuluh Nopember Sidoarjo menjadi sangat relevan dan penting. Dengan menggunakan teknologi ini, proses penggajian dapat lebih terstruktur. Aplikasi tersebut akan memungkinkan pengelolaan data karyawan yang lebih baik, perhitungan gaji yang otomatis, serta pencetakan slip gaji secara sistematis dan terorganisir.

Oleh karena itu, dibuatnya aplikasi gaji karyawan serta laporan keuangan di Sekolah SMK Sepuluh Nopember Sidoarjo dapat melakukan rekapitulasi gaji karyawan dengan baik dan juga dapat membuat laporan keuangan lebih terstruktur dan mudah didapatkan informasinya.

1.2. Rumusan Masalah

Berdasarkan pemaparan latar belakang yang ada di atas, berikut merupakan perumusan masalah yang dapat diidentifikasi dalam pengembangan aplikasi gaji karyawan berbasis website di SMK Sepuluh Nopember Sidoarjo, yaitu:

1. Bagaimana proses penggajian karyawan dilakukan saat ini di SMK Sepuluh Nopember Sidoarjo dan apa saja kendala yang dihadapi dalam proses tersebut?
2. Bagaimana merancang dan mengembangkan fitur-fitur yang diperlukan dalam aplikasi gaji karyawan berbasis website untuk memenuhi kebutuhan SMK Sepuluh Nopember Sidoarjo?

1.3. Tujuan

Tujuan dibuatnya aplikasi website olah data penggajian adalah agar instansi dapat mengolah data penggajian secara tepat, terstruktur, dan informatif untuk tiap data dari seluruh karyawan atau anggota organisasi. Dengan adanya sistem tersebut juga membantu untuk memantau kesalahan atau kejanggalan dari data gaji milik tiap karyawan.

1.4. Manfaat

Manfaat dari adanya aplikasi website olah data penggajian adalah meningkatkan produktifitas dan melakukan optimalisasi data yang diolah untuk diberikan berupa data informatif. Sistem ini juga dimaksudkan untuk mengoptimisasi data gaji karyawan sehingga pengolah jauh lebih produktif sehingga dapat Kegiatan Praktek Kerja Lapangan di lingkungan SMK Sepuluh Nopember Sidoarjo juga mampu memberikan manfaat berupa pembaharuan aplikasi gaji karyawan untuk memudahkan kegiatan pengolahan data gaji karyawan dalam melakukan penggajian karyawan.